

Les Pages Musicales
de La Chaux

Les enfants fêtent la musique

Samedi 22 juin 2019
de 10h00 à 20h00

La Chaux/Cossonay
Entrée libre

Restauration
et Buvette

Lea Ghidini



Fondation culturelle et sociale
La Chaux



RAIFFEISEN



Au cours de cette journée festive,

vous pourrez entendre des élèves de l'Ecole de musique de Cossonay, du Conservatoire de Lausanne et de divers horizons.



Instruments à cordes, instruments à vent, piano, percussions se succéderont pour votre plus grand plaisir, aussi bien à l'église de La Chaux que dans La Grange des Pages Musicales et à l'extérieur.



Tout au long de la journée, buvette et petite restauration – chaude et froide – sur la place des Pâquis



Venez nombreux !
L'entrée aux concerts est libre



**Prochain concert des Pages Musicales de La Chaux :
4 octobre 2019 à 20h00, à La Grange : « Tango sensation »**